

jueves 15 de junio de 2017

CLAUSURA DE LOS TALLERES CULTURALES CON EXPOSICIÓN DE OBRAS

Los alumnos muestran todos sus trabajos en La Atarazana

Con una gran exposición que reunía una parte importante de los trabajos realizados por los alumnos durante este curso, se clausuraron ayer los talleres culturales de la Atarazana. Trabajos que merecían el reconocimiento del alcalde, Francisco Molina y la delegada de Cultura, Raquel Gómez, que obsequiaban a todos los participantes en estos talleres con un pequeño detalle y reconocían la buena labor de las monitoras, siempre pendientes de ofrecer un aprendizaje en la materia, combinado con el buen ambiente y la diversión. Preciosos cuadros realizados por grandes y pequeños, estilosas vestidos cosidos por las alumnas del taller de costura, laboriosas piezas de cerámica y unas muy cuidadas artesanías de bordado con oro se pudieron ver en esta muestra, cuyas pinturas permanecerán durante unos días en la sala de exposiciones. Los talleres llegan a su fin tras un curso muy fructífero en cuanto al número de participantes y ya se trabaja en su renovación y mejora para el próximo otoño. Gracias a todos por vuestra colaboración!!

Puedes ver [aquí](https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157685079291445) [<https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157685079291445>] todas las fotografías

